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この１年間の ご支援 と ご協力, 

ありがとうございました。 
 

日は，卒業証書授与式です。６年生のＰＴＡ会員のみなさま，お子さまのご卒業おめで

とうございます。みなさまには，長い間，ＰＴＡ活動にお力添えいただいたことに感謝

いたします。ありがとうございました。また，１年生から５年生のＰＴＡ会員のみなさまに

も，この１年間のご支援とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。 
 

こ数年，萩山小のＰＴＡ活動は，学年委員の定数減，会合の精選等，負担を減らす工夫

を重ねてきました。そして，今年度は親子講座を萩山台の地域力向上委員会と合同開催

としました。負担を減らしても活動は有意義なものにしていく新たな取組です。そして，３

月４日の合同・常任委員会で，来年度に向けた新たな三つの提案をしました。 
 

 

わしくは，４月２０日 木曜日に開催する平成２９年度 ＰＴＡ総会で提案をします。こ

れからも，ほんの少しの時間，ほんの少しのお手伝いをしてもらえる。たくさんの方に

参加してもらえる。ＰＴＡの活動と学校や地域が支えあいながら活動していることを感じて

もらえる。そして，楽しい・おもしろいと思ってもらえる。そんなＰＴＡ活動をめざします。 
 

年度，なかなか成果を出せなかったこともあります。来年度，改善をしながらよりよい

活動にしたいと思っています。子どもたちが元気に生き生きと学校生活を送れるよう，

みんなで力を合わせて，本校ＰＴＡの活動を盛り上げていきましょう。 

 
 
 
 
 
 

源回収の収益の一部で，いたんでいたトンボ池の橋

を架け替えました。もうすぐ春，オタマジャクシが

かえり，メダカが元気に泳ぐ季節を迎えます。子どもた

ちが安心して遊びや観察に使えるようになりました。 

の架け替えができたのも，資源回収の収益があれば

こそです。児童数・会員数ともに２０近く減りまし

たが，収益は昨年以上の収益になりそうです。裏面にく

わしくのせました。そちらもお読みください。 
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萩山小ＰＴＡだより 

１ 地区委員の選出は行いません。資源回収の事前準備を年１回の当番制にします。ま

た，資源回収は，現在かたよりのあるブロックを再編成し，従来通り，会員と子ども

たちで年４回行います。 

２ 地区委員を選出しないことにともない，役員７名とＰＴＡ委員（学年委員）６名が

集まる会を合同委員会とし，常任委員会をなくします。 

３ 役員とＰＴＡ委員（学年委員）の選出を「世帯より」とます。役員経験者は学年委

員選出を免除とします。役員候補者の選考・選出について，新たな内規を定めます。 



資源回収，ありがとうございました。 

今 年 度の 成 果 で す 。 

 

年度を上回る収益が得られました。児童数も会員

数も減少している中で，収益をアップできたこと

がうれしいです。 

訳は，収益が協力費をふくめて１４０，６５０円。

加えて，瀬戸市ごみ減量活動奨励金交付申請を行

いました。回収量より算出して１２２，０００円の交

付金が受取れる予定です（右の文書 参照）。収益と奨

励金を合わせて，２６２，６５０円（見込） です。み

なさんのご協力のおかげです。ありがとうございまし

た。 

年度は，児童が２３人，会員は１８世帯減ります。

ＰＴＡ会費の収入は ５５，０００円 ほど減る見

込みです。人も収入も減ります。そんな中，地区委員

をなくす新たな体制でも，資源回収で，今年度を上回

る収益をあげ，萩山小の教育活動の充実にあてたいと

思います。今日，来年度の資源回収の案内をいっしょ

に配布しました。第１回 資源回収は， ４月８日 土曜

日です。みんなで力を合わせて行いましょう。 

 

 

 

成２９年度 ＰＴＡ総会を４月２０日 木曜日，授業参観と学年こん談会が終わった後に，

校舎３階のなかよしルームで行います。多くの方に参加していただけるよう，子どもさ

んはとなりの図書室で過ごせるようにします。 

た，役員さん・委員さんになられた方の負担を減らすために，第１回の合同委員会を総

会終了後を行います。新年度のＰＴＡ活動を早く立ち上げ，学校へ来ていただく回数を

減らします。今後も参観終了後の開催など工夫をしたいと思います。よろしくお願いします。 
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